

栄町青少年相談員だより

あしなみ



回覧

第20期第3号

発行 栄町青少年相談員連絡協議会

令和4年3月25日

No. 9

問合せ

生涯学習課

TEL95-1112

平素より青少年相談員の活動にご理解、ご支援いただきまして、誠にありがとうございます。早いもので、第20期相談員の任期である3年間が終わりを迎えようとしております。

20期を振り返りますと、コロナ禍の影響は大きく、これまで行ってきた「東京ウォーク」などのイベントを実施することが難しくなり、子どもたちとの接し方にも注意を払わなければならない状態になりました。

それでも、我々相談員は、「子どもたちの笑顔を見たいから」を合言葉に、このような時世であっても、子どもたちのために出来ることを考え、活動してまいりました。

4月からは、第21期がスタートいたします。

終わりの見えないコロナ禍ではありますが、今後も子どもたちの笑顔のために活動してまいります。

最後になりましたが、地域の皆様におかれましては、今後ともこれまで同様のご理解、ご支援をいただけますようお願い申し上げます。

栄町青少年相談員連絡協議会 会長 築比地 恭史

第2回なぞときアドベンチャー



11月14日(日)開催

今年で2回目を迎えた「なぞときアドベンチャー」は、安食台第一近隣公園や巖島神社などを舞台に、徹底した感染症対策を講じ、文化財サポーターの協力を得て、町内の小学4～6年生68名が参加し、開催いたしました。

参加した児童からは、「学校が違う子とも協力して、なぞときに挑戦できて楽しかった。」という声が聞かれました。



班のみんな協力して難問に挑戦!



文化財サポーターから巖島神社の話も聞きました。



なぞときだけでなく、ミニゲームにも挑戦



班のみんなの応援を受けて、同点決勝!



1位になった班にはお菓子バッグの景品★

子どもスポーツ大会

6月20日(日)開催

町内小学1～6年生の72名が参加した子どもスポーツ大会は、栄町スポーツ推進委員との共催で行いました。

ユニカールやスポーツテストで馴染みのある長座体前屈などの種目で、班ごとに優勝目指して楽しみました。



狙いを定めて…



長座体前屈で高得点を狙って…



班の仲間も後ろから応援しています。



遠くまで跳べるように勢いつけて!!

成人式 フォトスポット設営

新成人の晴れの門出を祝い、久しぶりに再会した友人や、大切なご家族、青春時代を支えてくれた恩師との記念撮影が、いつまでも思い出に残る一枚になるようバルーンを使ったフォトスポットを成人式会場内に設営しました。

当日は新成人が記念撮影を楽しんでいました。



写真提供：有限会社写真のヒガサ